



Yara Hoffmann





„Kultur liegt mir am Herzen. Kultur betrifft uns alle. Sie gibt Hoffnung und Halt. Sie formt. Und ist der Spiegel unserer Gesellschaft“ – so Yara Hoffmann. Die Journalistin ist 1989 im Schwarzwald geboren. Nach ihrem Studium der Literatur-, Kunst- und Medienwissenschaften an der Universität Konstanz, war sie in den Nachrichtenredaktionen des ZDF tätig. Als Reporterin des ZDF Landesstudios Sachsen-Anhalt verantwortete sie die crossmediale Berichterstattung sämtlicher Formate des Senders.

Seit 2020 arbeitet Yara Hoffmann für den Mitteldeutschen Rundfunk. Für das Landesfunkhaus Sachsen-Anhalt entwickelte und moderierte sie diverse Onlineangebote. Seit 2022 moderiert Yara Hoffmann das Kulturmagazin artour im MDR-Fernsehen.